
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer informação do Executivo Municipal sobre a possibilidade de instalação de
uma Unidade da Guarda Municipal na Região Sul do Município). 

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja oficiado
ao Excelentíssimo Senhor José Pereira de Aguilar Júnior, Prefeito Municipal, para
que responda a essa Casa de Leis  sobre a possibilidade de instalação de uma
Unidade da Guarda Municipal na Região Sul do Município.

JUSTIFICATIVA

A presente justificativa visa demonstrar a importância e necessidade da instalação
de uma Unidade da Guarda Municipal na Região Sul do município. A iniciativa
trará  diversos  benefícios  à  comunidade  local,  como  aumento  da  segurança
pública, sensação de proteção aos cidadãos, preservação do patrimônio público e
promoção da ordem urbana.

A instalação de uma Unidade da Guarda Municipal na Região Sul do município é
uma medida necessária e urgente para garantir a segurança pública, a proteção
do patrimônio público e a promoção da ordem urbana. A iniciativa trará diversos
benefícios  à  comunidade  local,  proporcionando  um  ambiente  mais  seguro  e
agradável para todos.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 13 de março de 2024.

JAIR ARAÚJO DA SILVA
Vereador Jair Silva

REQUERIMENTO Nº 40/2024
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